

ÖPP Deutschland

Inhouse-Beratung der öffentlichen Hand

[26.09.2016] Zu Beginn des kommenden Jahres wird die ÖPP Deutschland AG zu 100 Prozent öffentliche Gesellschafter haben. Diese können die Beratungsgesellschaft via Inhouse-Vergabe beauftragen.

Die ÖPP Deutschland AG – PD wird zu Beginn des Jahres 2017 ihr Angebot als öffentlicher Berater auf alle Realisierungs- und Beschaffungsvarianten ausweiten. Laut eigenen Angaben erweitert die Gesellschaft so ihre Beratungskompetenz für komplexe Vorhaben, Vergabeverfahren und Kooperationsmodelle. Ein Beratungsschwerpunkt liege bei Infrastrukturprojekten für Bund, Länder und insbesondere Kommunen. Letzteren werden besondere Beratungsleistungen angeboten. Das seit dem Jahr 2009 mehrheitlich öffentliche Unternehmen wird ab 2017 zu 100 Prozent in den Händen öffentlicher Gesellschafter liegen. Für diese wird eine Beauftragung der PD im Wege einer Inhouse-Vergabe möglich. Gesellschafter werden können Gebietskörperschaften auf allen Ebenen, deren nachgelagerte Behörden oder Einrichtungen sowie internationale Organisationen oder andere Staaten.

(ve)

Stichwörter: Panorama, ÖPP Deutschland, Public Private Partnership